

Rwanda : le général en fuite n'est pas une menace pour la sécurité du pays

@rib News, 08/03/2010 â€“ Source AFPLâ€™armâ€™e rwandaise a affirmâ€™ lundi que son ancien chef dâ€™Etat-major, le gâ€™nâ€™ral Faustin Kayumba Nyamwasa, râ€™fugiâ€™ en Afrique du Sud et accusâ€™ par Kigali dâ€™â€™tre derriâ€™re les râ€™centes attaques grenade dans la capitale, ne reprâ€™sentait pas "une menace pour la sâ€™curitâ€™ nationale". A la question de savoir si Kayumba est une menace pour la sâ€™curitâ€™ nationale, la râ€™ponse est non. Kayumba et ses compagnons de fuite sont des perdants et ils resteront perdants dans leur jeu perfide", â€™crit le porte-parole des Forces rwandaises de dâ€™fense (FRD), le major Jill Rutaremara dans un communiquâ€™.

"Kayumba a tentâ€™ de diviser et de dâ€™truire de lâ€™intâ€™rieur les FRD. Il a misâ€™rablement â€™chouâ€™. Kayumba ne peut o râ€™aliser ce quâ€™il nâ€™a pas râ€™ussi â€™ faire en tant que chef dâ€™â€™tat-major", poursuit le major Rutaremara. Ce dernier outre son ancien supâ€™rieur dâ€™â€™tre caractâ€™risâ€™ par "le nâ€™potisme, la cupiditâ€™, le divisionnisme, les intrigues et lâ€™autoglorification". Selon les autoritâ€™s rwandaises, les attaques â€™ la grenade qui ont fait deux morts et une vingtaine de blessâ€™s â€™ Kigali depuis le mois dernier ont â€™tâ€™ commanditâ€™es par le gâ€™nâ€™ral Kayumba Nyamwasa et lâ€™ancien ch renseignements extâ€™rieurs, le colonel Patrick Karegeya, â€™galement râ€™fugiâ€™ en Afrique du Sud. Tous deux Tutsis anglophones issus de la diaspora ougandaise (comme le prâ€™sident Paul Kagame), le colonel Karegeya et le gâ€™nâ€™ral Kayumba Nyamwasa ont â€™tâ€™ longtemps deux personnalitâ€™s clâ€™s du râ€™gime.